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日本高専学会 2024 年度 第４回理事会 議事録 

 

日 時  2025年 2月 22日（土） 13時 00分～17時 00分 

場 所  オンライン会議 
出席者：会長 山下哲（木更津高専） 

理事 宇野宏司（神戸高専）、江原史朗(宇部高専)、北野健一(大阪公大高専)、鈴木昌一(鈴鹿

高専)、出口智昭(有明高専)、土井智晴（大阪公大高専）、松本高志（阿南高専）、吉本弥生(岡

山県立大) 

欠席者：粳間由幸（米子高専）、舩島洋紀(近大高専) 

オブザーバー参加 

金田忠裕(公大高専)、桑川栄一(近大高専)、権田 岳(米子高専)、辻元英孝(公大高専) 

武長玄次郎(木更津高専) 

 

１．研究助成の助成金繰り越しについて 

研究助成について、津山高専より助成期間の延長が可能か問い合わせがあったことから意見交換

を行った。今後は延長の理由を理事会で審議し、認めるかどうか判断することとした。延長を

認める場合も１年間のように期限を決めておく必要があること、延長の理由とともに１年間の

研究報告、会計報告が必要であることも確認した。 

 

２．学会誌編集委員会 

 学会誌 29 巻第 4 号の発行の際に、カラー印刷代の請求や一般記事の投稿料の請求ミスがあ

ったことから対応の確認を行った。 

 現在、記事の投稿はメールを用いて行っているが、フォームを使って投稿を受付できないか

意見交換を行い、技術的に可能であることが確認できればフォームを用いた受付に変更してい

くことを確認した。30巻 2号、4号の特集テーマ、巻頭言などについて意見交換を行った。 

 

３．論文審査委員会 

 審査状況について報告があった。 

 

４．表彰選考委員会 

研究奨励賞について報告があり、表彰の目安となる点数を満たしていることから、最優秀賞

１件、優秀賞５件の受賞を認めることを確認した。活動奨励賞の募集案内、スケジュール等の

確認を行った。 

 

５．企画委員会 

 研究助成の応募状況について報告があった。これから審査を行っていく。6 月 7 日（土）に

実施するシンポジウムのテーマについて意見交換し、デジタルものづくり、COMPASS5.0で講演

していただける方を探すこととした。 

 

６．財務委員会 

 入退会報告や図書館購読、学会誌広告費の請求の状況について報告があった。学会で使用し

ているゆうちょ銀行の 4口座について確認があった。 

 

７．役員選考委員会 

 2 月 14 日締め切りで第 16 期役員選挙が行われ、選挙結果について報告があった。立候補し

た会長、理事、監事は全員当選した。 

 来年度の理事の役割分担について意見交換を行い、下記に決まった。 

会長  金田忠裕（公大高専） 
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学会誌編集委員長 武長玄次郎（木更津高専） 

副会長  江原史朗（宇部高専） 

副会長  鈴木昌一（鈴鹿高専） 

事務局長  宇野宏司（神戸高専） 

企画委員長  松本高志（阿南高専） 

論文審査委員長 権田 岳（米子高専） 

表彰選考委員長 出口智昭（有明高専） 

財務  辻元英孝（公大高専） 

財務  吉本弥生（岡山県立大） 

広報委員長  桑川栄一（近大高専） 

 

８．年会実行委員会 

 第 30回年会の監査報告、函館市からの補助金に関する報告があった。第 31回(大阪)年会講

演会のスケジュール、企画、投稿料、理事の役割分担、発表募集セッション、予算案について

審議した。 

 

 


